
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Interrogazione n. 705 

presentata in data 15 ottobre 2018 

 a iniziativa del Consigliere Zaffiri 

 “Retribuzioni personale Aerdorica  S.P.A.” 

 a risposta orale 

 
 
 
 
 
Premesso: 

che la situazione di criticità in cui versa la Società Aerdorica è ben nota tanto che è stata 

costituita anche una Commissione d'Inchiesta la cui relazione finale è stata discussa nella 

seduta dell'Assemblea Legislativa dello scorso  25 settembre; 

che lo stato di  crisi in cui versa la Società sta fortemente danneggiando i dipendenti che tra 

l'altro non hanno ancora percepito gli stipendi di dicembre 2017 e gennaio 2018; 

 

Appreso: 

che Aerdorica sembrerebbe aver recentemente erogato a 6 lavoratori una premialità di circa 

1000 euro ciascuno; 

 

Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere 

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta Regionale per conoscere: 

 

1) se risponde al vero che siano stati erogati i premi di cui in premessa ad alcuni lavoratori 
di Aerdorica e in caso di risposta affermativa chi ne abbia autorizzato l'erogazione e 
con quali motivazioni; 

2) quando la Società Aerdorica provvederà al pagamento degli stipendi arretrati di 
dicembre 2017 e gennaio 2018 ai lavoratori. 

 


